

Fotos: Luca Delachaux, Tekhne - 1125

Das Gebäudeensemble Les Prés de la Couronne bildet das neue Dorfzentrum von Lucens. Neun Gebäude sind um einen öffentlichen Platz angeordnet und bieten Platz für 62 Wohnungen (betreutes Wohnen, Miet- und Eigentumswohnungen), Gewerbeflächen, eine Tiefgarage und Räumlichkeiten für die Gemeindeverwaltung.

Das Ensemble wurde in zwei Etappen realisiert. Eine strenge Kontrolle war erforderlich, um die Kostenziele zu garantieren. Das Gemeindeverwaltungs Gebäude trägt das Minergie Label.

BAUHERR DPR Immobilier, Lucens

ARCHITEKTEN Glatz & Delachaux, Nyon

LEISTUNGEN TEKHNE

Gesamtkoordination Architektenpartner Termin-, Kosten- und Qualitätsmanagement Bauleitung

ZEITRAUM I BAUKOSTEN 2009-2014 CHF 30 Mio

PROJEKTDATEN GF 10'700 m2 GV 38'700 m3



TEKHNE